



LE RESEAU DES JEUNES CHERCHEUR(E)S EN ETUDES CANADIENNES DANS LES PAYS GERMANOPHONES

Mira Eberz, Stefanie Fritzenkötter,
Jochen Krebber
Universität Trier
FB II Französische Sprachwissenschaft
FB III Internationale Geschichte
54286 Trier

Yvonne Völkl
Karl-Franzens-Univ. Graz
Institut für Romanistik
A-8010 Graz

Tim David Kremser
Bahcesehir University Berlin
10179 Berlin

APPEL DE COMMUNICATIONS

POUR LE 10^{EME} COLLOQUE DE L'ASSOCIATION DES JEUNES CHERCHEURS EN ETUDES CANADIENNES DANS LES PAYS GERMANOPHONES

DU 4 AU 6 JUILLET 2013 A L'UNIVERSITE DE TREVES (TRIER)

CONCEVOIR LE CANADA

Cher(e)s Canadianistes,

Nous avons le plaisir de vous annoncer la tenue du colloque annuel des Jeunes Chercheur(e)s en Etudes Canadiennes qui sera organisé par l'Université de Trèves. Cette 10^{ème} édition portera sur les différents angles d'approche face au Canada.

La conférence est prévue sur trois jours et sera accompagnée d'un programme culturel. Son but est de permettre aux jeunes chercheur(e)s en études canadiennes de présenter leurs travaux actuels, de s'engager dans des discussions et des échanges ainsi que d'élargir leur réseau académique.

Nous appelons à des contributions de toutes disciplines confondues abordant le Canada sous plusieurs angles et à travers plusieurs regards du point de vue littéraire, linguistique, cinématographique, géographique, historique, philosophique, sociologique ou politique. Le Réseau des Jeunes Chercheurs invite des propositions de communications en anglais, français ou allemand qui peuvent discuter, entre autre, les sujets suivants:

- Auto-perception vs. perception extérieure/regards sur le Canada
- Compréhension pancanadienne: l'exemple du bilinguisme au Canada
- Saisir le Canada dans la perspective des immigrants
- Le regard des Premières Nations sur le Canada
- comprendre "le français d'ici"

Nous invitons toutes les personnes intéressées à contribuer au colloque visant à explorer les différentes perceptions du Canada à soumettre des propositions de communications (**250 mots, 20 minutes**) accompagnées d'une brève note biographique jusqu'au **15 janvier 2013** à l'adresse courriel suivante : nachwuchsforum@gmail.com



The Young Scholars' Forum of the Association for Canadian Studies in German-Speaking Countries

Mira Eberz, Stefanie Fritzenkötter,
Jochen Krebber
Universität Trier
FB II Französische Sprachwissenschaft
FB III Internationale Geschichte
54286 Trier

Yvonne Völkl
Karl-Franzens-Univ. Graz
Institut für Romanistik
A-8010 Graz

Tim David Kremser
Bahcesehir University Berlin
10179 Berlin

CALL FOR PAPERS

THE 10TH GRADUATE STUDENT CONFERENCE OF THE ASSOCIATION FOR CANADIAN STUDIES IN GERMAN-SPEAKING COUNTRIES

4 - 6 JULY 2013 AT THE UNIVERSITY OF TRIER

UNDERSTANDING CANADA

Dear Canadianists,

From July 4-6, 2013, the 10th annual conference of the Young Scholars' Forum will take place at the University of Trier. Since its initiation in 2004, the graduate conference has been a useful forum for students, doctoral students, and post-docs enabling them to present their current research projects.

The Trier conference is entitled **Understanding Canada** and aims at exploring issues about and of Canada from different perspectives and disciplines – whether in literary studies, linguistics, history, geography, media and film studies, philosophy, sociology or political science.

Papers may deal with, but are not restricted to, the following topics:

- Perception and Self-perception
- Understanding each other in Canada: Canadian Bilingualism
- Understanding Canada: the Immigrant Perspective
- The First Nations and Canada
- Aspects of Canadian French or Canadian English

The Young Scholars' Forum invites abstracts for papers from all fields of Canadian Studies. Presentations may be held in English, French or German.

The deadline is **January 15, 2013**. Please send 250-word abstracts for 20-minute papers and a short biographical note via email to nachwuchsforum@gmail.com.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.